
教育課程特例校保護者アンケート結果（抜粋） 四街道市立 南 小学校

実施日＝ 令和７年２月 回答数＝ 217

Q. お子さまの学年は？（複数回答可）

52

42

49

47

38

32

Q. 今年度、授業参観などで、実際に外国語科授業の様子をご覧になりましたか？

17

200

Q. 外国語科の授業をとおして、お子さまの外国語学習に対する態度や知識・技能の向上を感じられましたか？

12

86

49

29

41

Q. 小学校における外国語科の実施に対する保護者の感想を教えてください。
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Q. 小学校における外国語科の実施に関して、ご意見・ご感想がございましたら、ご記入ください。

今後も、楽しく覚えられる内容にしていただければと思います。

学校でインプットしたことを家庭などでアウトプットできるようにしたい。また、発音についても早いうちに子供たちに楽し
みながら学んで欲しい。

自分の子の学年ではないが、低学年では外国語より国語算数生活科を充実させてほしい。

どんな授業を行っているかよくわからない

すでに中学生になった兄弟がいるのですが、中1初めのワークで「小学校で習った英単語」に沢山のWordがありまし
た。
正直そこまでスペルの練習もしていなかったのでとても焦りました。
いまだに単語を書けないので、ついていけないことが多いです。

小学校での英語でこんなにも覚えなくてはいけなかったのか！と驚いた記憶があります。

英語をコミュニケーションツールとして、小学校のように楽しんで欲しいのですが、中学になると、単語が書けず、途端に
苦手になってしまうのが残念でした。

小学校の授業でやっていたはずなので、家庭でのフォローと理解が足らなかったと感じました。

今後、小学校の外国語の授業で今どこまでやっているのか、子はできているのか、どうやったら確認できるのか、どう
やったら身につくか、など考えていかなくてはと思っております。

その代わり、小中共に、ALTの先生方とお話できる時間を楽しんでおります。
記述式には難がありますが、たくさんの国の方と話してみようとする気持ちはとても身についてあると思います。ありが
とうございます！

楽しみながら思い出に残る授業をお願いします。

English Spelling, Spelling Quizなど学生たちに教えて欲しいと思います。

もっと授業数を増やしてほしい。低学年から英語に触れていくのは大事。中学校になると難しくもなるので小学校のうち
からもっとレベルを上げてもいいと思う。

外国語の先生が学校に常任して頂けたら、もっと身近なものになるのではないでしょうか!?

何を学んでいるかよくわからない

早いうちから英語をやらないと話せないので、今後も積極的な取り組みが必要である。授業内容を見てないのでなんと
も言えませんが、オールイングリッシュで対応して欲しい。

今回のアンケートがくるまで、特例校だったことをしらなかった。去年小学校、今年中学校の入学説明会に参加したが、
どちらでもそのような説明はなかった。どのような取り組みをしているのか全く分からない。せっかく特例校として取り組
んでいるならそれを知らせてほしい。子供たちにどんなことをしているの？と聞いてもあまりよく分からなかった。現在高
校生の上の子の時に思ったことだが、小学校での英語と中学校での英語に差がありすぎる。小学校で英語が楽しく学
べていた子も中学校に入り文法や長文読解などに授業内容が変わり、一気にやる気をなくす子が多かった。小学校で
の英語教育をいかせていない。もう少し繋がりを持った授業をしてほしい。このままでは一向に小学校での英語教育の
成果は上がらないままだと思う。

子供の話だと時々外国の先生が教えてくれるとのことで、耳からの発音なども含め外国の先生が毎回教えてくれるよう
になると良いなと思います。

もう少ししっかり外国語を取り入れてほしい

そもそも、授業を見てないので意見はありませんが、子供は苦手意識があるようです。

もっと授業数を増やして欲しいです。

アルファベットの学習から、タブレットのタイピングに繋がっていていいと思いました。
フリックしかできない若者が増えてきていると言われているので、引き続きキーボードのタイピング学習もして欲しいで
す。

ネイティブの先生とより話す時間が多いといいなと思います

どのような外国語の授業を受け、どのような結果が出ているのか、全くわかりません。

国語、算数のようにメインの学科として低学年の頃から授業を増やして欲しい。

今後の高等教育で求められる語学力を考えると、学校での授業では足りないのではないかとの不安が拭えない。
各家庭で、校外学習で補わなければならないとなると、家庭の事情により大きな差が出てしまうように感じます。

なるべく早くから英語には触れていた方が定着やリスニングの力がつくと思うので継続して欲しいです



4技能をバランスよくやってほしい。
英語の歌を覚えて歌う、セリフを覚えて英語劇など授業にとりいれてほしい

ネイティブな勉強が出来ると良いと思います。

毎日少しずつでも英語に触れる機会を作っていただきたいです。
朝や帰りの会、昼の放送などで英語の音楽や映画等の映像を流してもらうだけでも言語が自然と耳に入ってくると思い
ます。
YouTube等も語学の教育番組があるようです。

共働きの為、家庭では中々十分に行うことが難しいので、先生方もお忙しいかと存じますが宜しくお願い致します。

みてないからわからない

授業参観では外国語の授業はなく、様子はほとんど分からず、回答できません。

ALTが授業してくださるのはありがたい。

英会話の講師とかに毎日1限講師として外国語科授業をすると伸びると思います。

是非これからも積極的に取り入れて頂きたいです。よろしくお願いします。

何をやっているか知らなかったので、アンケート回答のために子どもに聞いたら楽しそうに答えてくれました。まず楽し
んで身体も使って直感的に英語に触れられるクラスをしてくださっているように思われました。

中学校で習う英語と小学校で習う英語とのギャップで英語が苦手になる子が増えていると聞きます。スムーズに中学校
の英語に移行できるようなサポートをお願いします。

英語の授業ではなく、例えば体育や音楽の授業に英語を取り入れるなどした方が、自然に吸収できるように思います。

子供がどのようなことを学んでいるのかをもっと知りたいです。

実用的な学びができるといいかなと思います。

会話が必要。英語で簡単な質問をしあったり、自由な話題で英語を話すことへの抵抗を減らして行けたらいいと思う。

リスニングの強化

日常的に使われる英単語や英語動詞、カナカナの名詞など、英語は身近に使われていることを伝えてほしい。

とにかく楽しく苦手意識の出ない程度に取り入れて欲しい

ＡＬＴと話す機会を増やして、先ずは臆せず話せるようになって欲しいです。

外国語に触れる機会を今後も作ってほしい。
中学で急に進んでついていけないという話も耳にするため、中学校のカリキュラムと連携した内容を取り入れてほしい。

聞く力と対話できるようになつてほしい

学校の学習だけでは英語力が身についていないので、その他で補わないといけないの事が、家庭の負担になってい
る。

ネイティブの先生と授業ができる事を楽しみにしています。できるだけ多く一緒に授業ができるといいと思います。

楽しむならもっと授業に取り入れるべであると思う。学習の一環なのであれば、もっと宿題や家での実践があっても良い
と思う。

何をやっているのか様子がわからないのでわかるようにしてほしい。授業参観など

週一回の授業数では外国語の知識は向上するとは思えない
しかし低学年のうちは外国語よりも大切な授業があると思うので週一回は妥当だと思う
低学年のうちから外国語に触れることで今後も抵抗なく学習できると思うので継続してほしい

外国語の授業を現在より増やしてほしいです。

あまり楽しそうな授業に感じなかった。もっと英会話教室の様に英語を身近に感じられる様な工夫をしてほしい。

授業は楽しいと言ってます。ただ授業内容をみる機会がなかったので評価するのは難しいです

小さい頃から　生の英語に触れることはとても効果があると思います。これからも続けてもらいたいです。

毎回楽しいようで、教わった単語を自慢してくるので、親としてもそんな子供の姿は嬉しいです。

すみません。あんまりわからないです。

勉強と言うよりゲーム、歌などの方が楽しく学べるようです。



外国語が大切なこともわかりますが、他の教科の充実をまず図ってほしいです。
また、中学校との接続が悪すぎて中学生は大変に苦労していて、英語嫌いになっています。せっかく特例校というのな
ら中学生になってからスムーズに接続できるカリキュラムの実施をお願いします。また、外国語授業実施に伴う先生方
の負担減をぜひお願いします。

楽しく外国語に触れて少しでも話せるようになってほしい。

中学から急にレベルが上がって、塾に入らないと授業について行けないと聞きます。そのレベルまで小学校で学習でき
るように指導してほしいです。

楽しんで取り組める課題がたくさんと多いと嬉しいです。

小学校から英語の授業があることは早く身につくのでとてもいいと思います。授業参観で英語の授業を見てみたいで
す。


